

Dites-moi tout avec...

PAR PATRICK DELISLE-CREVIER • PHOTO ERIC MYRE

Antoine Bertrand

Présentement au cinéma sous les traits de Louis Cyr, Antoine Bertrand reprend, au cours de l'été, les tournages de l'émission *Les enfants de la télé*. De plus, il sera de nouveau au grand écran bientôt, dans le film *Les 4 soldats*, du réalisateur Robert Morin. D'ici là, le comédien s'est prêté avec plaisir à notre petit jeu de mots.

À l'agenda



Antoine Bertrand est au cinéma dans *Louis Cyr: l'homme le plus fort du monde*. Il sera aussi du film *Les 4 soldats*, de Robert Morin, en salle le 16 août prochain, et, à l'automne, il reprend *Les enfants de la télé* à Radio-Canada, dès le 11 septembre à 20 heures.

IDOLE

L'acteur canadien John Candy a toujours été une idole pour moi. Quand j'étais plus jeune, il me faisait bien rire, et je trouvais souvent son humour touchant. C'était un grand comique, il nous a quittés beaucoup trop vite.

EXPLOIT

Dans *Louis Cyr*, mon personnage se prête à un véritable tour de force en y allant d'un «*four horses pole*». Bon, je ne l'ai pas fait pour vrai, mais je suis tout de même fier de cet exploit!

ABSTINENCE

Ce mot m'est complètement inconnu.

LOUIS CYR

Une grande fierté, un rôle que je voulais jouer depuis longtemps, et qui m'a permis d'aller au bout de moi-même et de repousser mes limites. Ça a été un plaisir et un grand honneur de donner vie à ce personnage et d'ainsi «prolonger» son histoire.

CAMPAGNE

Ma maison que j'aime beaucoup, mon refuge dans les bois, un petit coin tranquille qui me permet de décrocher de la ville. J'aime la ville, même si j'ai parfois une relation amour-haine avec elle.

CINÉMA

Un côté glamour, un beau moment de détente et aussi de beaux rôles.

TAPIS ROUGE

Cela représente une certaine ambiguïté pour moi. J'ai une relation amour-haine avec les tapis rouges. Il y a un grand paradoxe, puisque ça peut être aussi le fun que plate.

HOCKEY

J'adore le hockey et j'aime beaucoup regarder les matchs. D'ailleurs, j'ai très hâte à la nouvelle saison, en octobre!



PHOTO: ANDRÉ LÉVESQUE / PASCAL PÉPIN / AGENCE PHOTOGRAPHIQUE MÉDIAS ÉCRIVAINS DE LA 100e - ANDRÉ LÉVESQUE

COUPLE

Depuis quelques années, la vie de couple représente le bonheur. J'ai la chance d'avoir une femme extraordinaire dans ma vie.

2013

L'année a débuté d'une façon un peu difficile pour des raisons personnelles, mais je vous promets qu'elle va bien se finir.

ASCENSEUR

Je n'ai jamais eu d'expérience particulièrement désagréable ou même agréable dans un ascenseur. Pour moi, ce mot représente plutôt une belle chanson de Louis-Jean Cormier.

DÉBUT

Mon personnage de Junior Bougon a été celui qui m'a véritablement fait connaître du public. C'a été une belle carte de visite et un beau tremplin pour moi.

ENFANCE

Heureuse. J'ai eu la chance de vivre de beaux moments, entouré de belles personnes. J'ai été choyé.

GOURMANDISE

Beaucoup moins qu'avant, mais je dois dire qu'un bon Coke, de temps en temps, je n'ai rien contre ça. Pas trop souvent, toutefois, sinon mes livres en trop reviennent à la surface!

PROJET

Mon prochain projet sera le film *Les 4 soldats*, qui prendra l'affiche à la mi-août. Ensuite, je vais être de la distribution de *Ghost*, du réalisateur Stéphane Lapointe, avec Michel Côté et Robin Aubert. De plus, je vais retrouver ma complice Véronique Cloutier pour les nouveaux enregistrements des *Enfants de la télé*.